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Protokoll Vorstandssitzung 27.11.2023
Sitzung 27. November 2023, 18:40-20:05, HG F 33.2

Anwesend Julie Nussbaumer (JN), Andreas Hirsch (AH), Julien Poffet (JP),
Konstantin Miola (KM), Benedikt Horn (BH), Jonas Lehmann (JL),
Noah Giger (NG) (online), Jonathan Jelenik (JJ), Martin Zahariev
(MZ), Filip Cvijanović (FC), Stefan Stefanov (SS), Johannes
Zumthurm (JZ)

Abwesend Clemens Walter (CW)

Gäste

Sitzungsleitung JN

Protokoll MZ, AH

Julie begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

Protokoll vom 2023-11-20
Abstimmung: einstimmig angenommen.

Präsidium
JN: Rektoratsgespräch hat echt Spass gemacht. Es waren 11 Personen vom Rektorat und 13
Studierende da.
Das Rektorat hat bereits vorher festgelegte Themen gekriegt.
Ein Punkt war, was gegen den Mangel an Lernplätze gemacht werden sollte. Es gab einen
hilfreichen Beitrag. Es gibt zu wenig Lernplätze.
Das Rektorat ist an den Steckdosen dran. Sie empfehlen uns im Aki nachzuschauen, dort sind
die Lernplätze besser.
Studis mit psychischen Einschränkungen: Ein paar Details der Resultate von wie gETHs wurden
nie an Günther kommuniziert. Es wird auch in Zukunft sehr schwierig, Arztzeugnisse im
Nachhinein einzureichen. Das kann nur in sehr schlimmen Fällen gemacht werden.
Ein weiteres Thema war barrierefreie Laborplätze. Das sollte man bei den Departementen
ansprechen. Bitte macht das doch, HoPo.
Bring your own Device: Ab HS 2024 soll das umgesetzt werden. Wenn aus irgendeinem Grund
das Gerät während einer Prüfung abkratzt, könnte das ein Problem sein, Ersatzgeräte sollen zur
Verfügung stehen, wie viele das pro Studierende sind, ist noch unklar. In der Regel verläuft die
Umsetzung viel problemloser als angenommen.
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Aufzeichnungen wurden ausgesprochen. Nach Corona gibt es 450 Vorlesungen. Vorher nur 80.
Dozierende, die an Randzeiten dozieren, merken besonders stark, dass Studis nicht vor Ort die
Vorlesung besuchen. Deshalb wollen die keine Aufzeichnungen anbieten, damit Studierende an
die ETH kommen.

JL: BH und ich haben darüber gesprochen, dass die Abstimmungsform im Vorstand etwas
unglücklich ist. Da wir grundsätzlich ein absolutes mehr brauchen, zählt jede Enthaltung als
Nein, da alles, was zählt, ist, dass es mehr als die Hälfte Ja-Stimmen sind.
*Diskussion*
KM: Statuten: Der Vorstand ist beschlussfähig, wenn mindestens die Hälfte der
Vorstandsmitglieder anwesend ist. Es entscheidet das absolute Mehr aller anwesenden
Vorstandsmitglieder. Bei Stimmengleichheit hat das Präsidium den Stichentscheid. Damit
ist es geklärt.
*Weitere allgemeine Diskussion zwischen JL und JN*

AH: Wir haben von Klara eine Mail bekommen, dass wir Unterschriften sammeln für ein
politisches Thema. Das passt so gemäss Statuten. Wollen wir das machen?
MZ: Auf gar keinen Fall.
JL: Ich finde es eigentlich nicht schlecht, da es relativ viele Studierende betrifft.
MZ: Ist es so gedacht, dass wir diese einfach Werbung machen und zum Beispiel per Mail an die
Studis weiterleiten?
JN: Nein, wir fragen an manchen Events
*erklärt die Umstände und wie es durchgeführt werden soll ausführlich*
*Diskussion*
KM: Es stellt sich die Frage, wer das organisiert. Das sehe ich eher als Problem.
JN: meldet sich freiwillig
NG: Können wir das nicht im Blitz thematisieren?
JN: Nee, eher nicht.
JL: Können wir nicht den VSETH an Events die Erlaubnis geben, sich bei Events hinzustellen,
dann haben wir genügend Distanz.
*weitere Diskussion
JN: Es betrifft alle Studis
*allgemeine Diskussion*

JN: Ist der Amiv bereit, das Referendum zu unterstützen, indem wir Unterschriften sammeln bei
Events, wobei der Rahmen bei jedem Event neu evaluiert wird.
Beschluss: mit 9 Ja-Stimmen angenommen (3 dagegen, keine Enthaltung)
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Quästur
-

Information
JL: Wer will ans VMP Fondue kommen?
FC, BH, SS melden sich.
MZ meldet alle an

JJ: Tag der offenen Tür: Frage: Wie machen wir Werbung, wie war es in den Vorjahren? Ein Reel
oder einen Post, und ein Event erstellen. Wir suchen das Plakat dafür. Dann machen wir die Byro
Challenges!
MZ: Ich mache einen Reel.
BH: Wir können Waffeln machen. Wir können auch das Budget vom Waffelbrunch nehmen.

IT
JZ:Morgen Confluence Day!

Kultur
JL: Bitte ganzer Vorstand meldet euch an beim Helfendenessen
JL: Wir sollten die Blacklist bei gratis Events anpassen. Da beim Industry Talk es wichtig ist,
dass Leute wirklich kommen. Wir sind da auch vertraglich gebunden.
JN: Helferschichten sind auch ein Punkt
JJ: Ich finde nicht, dass man das ändern muss. Die Menschen, die zu Industrietalk gehen,
kommen nicht zu Events, wenn sie nicht kommen wollen, zahlen sie einfach nicht.
BH: Bei Industrietalks vom EESTEC haben wir 30.- pro Person bekommen. Diese Personen, die
nicht kommen, müssen das dann einfach bezahlen.
JJ: Wenn man ein Remindermail schickt, muss das klar sein.
JN: Wir können nicht für gratis Events soviel Busse verlangen. Wir müssen uns noch einmal
darüber Gedanken machen.
*Allgemeine Zustimmung*

HoPo ITET
-
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HoPo MAVT
SS: MAVT UK, wenn ihr Themen habt, bitte schreiben. Disability wird thematisiert. Wir haben
auch andere Themen.
MZ: Wird das neue Curriculum thematisiert?
SS: Ja, Space Master, Course Selection und weiteres werden thematisiert.

ER
-

Infrastruktur
BH: Bierautomaten Budget: Ich habe zu viel Budget übrig. Vor allem nach der Wiederzählung von
Konsti. Es sind über 10’000 Franken übrig.

Ich möchte gerne 2 Bier pro Tag genehmigen, zusätzlich fülle ich den Automaten mehr auf.
Beschluss: Antrag ohne Gegenstimmen und ohne Enthaltungen angenommen.

JN beendet die VS um 20:05
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